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社区版
北站社区

尊重民意 以人为本
增强群众获得感

在建设期间，街道在充分听取群众意见的
基础上，能够尊重民意，通过贴心设计，落实和
解决群众的迫切需求。

蒙古路 28弄 6号朝南的绿化地，原先树
枝茂密、树冠冲天，1-4楼居民家中窗户被高
大的树木遮挡，光线昏暗，七八十岁的老年人
想要晒太阳都没有办法。在“美丽家园”建设
中，蒙古居民区党总支向街道及施工单位提出
绿化修剪要考虑群众的需要，要让“晒不到阳
光”的窗户布满阳光。街道积极响应居民呼声，
修剪结果也让居民十分满意。80多岁的独居
老人戴老看到居委干部就乐呵呵地把他们带
到房间里，高兴地指着窗户诉说着心里的开
心：“原先昏暗的房间现在变得亮堂了，视野也
变好了。”

联富假日公寓在建设期间，有居民投诉其
空调管的外侧胶带受到损坏，在得知这一情况
后，居委会立即介入调解，社管办第一时间赶
赴现场帮助居民进行修复，及时化解群众矛
盾，得到了群众的理解与支持。

硬件改善 文明有序
提升社区文明程度

北站街道“美丽家园”在努力改善小区居住
环境的同时，进一步通过改造硬件规范小区不
文明现象，全面提升社区文明。

蒙古小区一楼的晾衣难问题困扰居民多
年，很多居民为了解决自己的需要，只能在小区
内乱晾晒。本次建设，街道充分考虑到群众这一
需求，在小区内贴心为居民安装公共晾衣架，不
仅解决了居民的实际困难，更进一步整改了小
区乱晾晒现象。
非机动车乱停放一直是困扰南星小区的

大难题。在本次建设中，街道对小区的非机动
车棚进行了全面改造，进一步规范非机动车停
放；在经消防部门确认后，更在车棚内安装了
便民充电设施，减少了非机动车进电梯的现
象，大大降低了由此而对电梯造成的损坏，使
小区变得更加文明有序。

街道还对多数小区的垃圾箱房进行了整体
改造，并与开展的垃圾分类活动相结合，不只升
级硬件，更对居民进行正确引导，使其养成良好
的垃圾分类习惯，积极倡导文明新风尚。

软件提升 发挥优势
深化物业管理水平

今年的“美丽家园”建设已接近尾声，明年
街道将更专注于社区的软件提升，充分发挥物
业管理中心的优势，使北站地区的物业管理水
平有质的提高。

北站物业管理中心将成为街道物业管理
工作的核心和战斗堡垒，既发挥房办在业务上
的专业特长，又结合街道的群众基础和协调统
筹能力，将两者合二为一，发挥 1+1>2的作用。
同时，进一步发挥居民区在物业管理上的优
势，广泛动员居民区承担筹建和管理业委会的
责任，并给予居民区在物业管理上更多的权
利，在物业考核机制上将赋予居民区更多的考
核权。

在组建住宅小区综合管理联席会议办公
室的基础上，街道积极发挥各个成员单位的优
势，全力参与物业管理工作，努力提高辖区物
业管理水平。同时充分发挥各职能单位的优
势，在各项行政执法和专项整治上能够进一步
整合力量，群策群力，在全力推进物业管理工
作中成为坚实的后盾。 王琬琰

居民满意了才会真的“美丽”
野美丽家园冶不只是改善居住环境

问院为什么一轮征询与二轮
征询到达不到 90%的生效比
例袁基地要停至少 5年钥

答:1尧 根据市政府 71号令
第二十一条规定袁在签约期内未
达到签约比例的袁征收决定终止
执行遥

2尧 在我们今后的正式方案
中袁也将明确写到袁签约率未达
到规定签约比例袁征收决定终止
执行遥原则上五年之内不再安排
旧区改造征收工作遥

3 尧野5年冶是由于我们区域
的旧改总量所决定的遥 目前袁我
们区里还有将近 3万户居民在
等待着旧改袁 由于受到资金尧房
源尧征收事务所的工作量安排等
条件限制袁每年政府只能安排一
定数量的项目进行旧改袁如果大
家失去了这次旧改的机会袁就只
能再等至少 5年这样一个周期遥

问院监督评议小组是不是可
以由被征收居民参加钥

答院每一个华兴基地的居民都是我
们征收工作的监督主体遥欢迎大家前往
所在居委会报名成为旧改监督员袁我们
也会从中抽取一些热心的朋友袁作为居
民代表全程参与到之后的评估公司选
举袁抽号袁签约选房等重要的征收环节袁
与我们一同维护华兴基地旧改的公开尧
公平尧公正遥

问院评估公司到底是怎么回事钥
答院法规依据院上海市国有土地上

房屋征收评估管理规定揖沪房管规范市
[2013]7号

投票决定袁 谁是我们的评估公司遥
房屋征收部门应当组织被征收人尧公有
房屋承租人在张贴公示的估价机构名
单中进行投票袁 按照简单多数的原则袁
以得票数多少的顺位确定估价机构遥

居民们一定要踊跃投票袁积极参与
到评估公司的选举活动中遥得票最高的
评估公司将对大家的房屋进行评估袁确
定每户人家的评估价格和基地的评估
均价遥

问院评估公司如何对征收房屋进行
评估钥

答院被征收房屋价值评估应当考虑
被征收房屋的区位尧用途尧建筑结构尧新
旧程度尧建筑面积以及占地面积尧土地
使用权等影响被征收房屋价值的因素遥
这项条款与市府 71号令中第二十五条
渊房屋征收价值评估冤 表述是一模一样
的遥

评估公司对评估结果负有法律责
任遥政府部门不参与评估价格产生的任
何环节遥

问院评估公司是政府指定的袁评估
价格是不是由政府操控的钥

答院公开选举 群众监督
1尧评估价格怎么确定钥每家每户的

评估价格是不同袁低于评估均价的人家
按均价来计算遥

2尧 影响评估价的因素根据沪房管
规范市[2012]5号文规定袁房屋的评估
价格由评估公司对房屋的区位尧 用途尧
建筑结构尧新旧程度尧建筑面积以及占
地面积尧土地使用权等因素测算类似房
地产的市场价格遥

3尧评估公司到底怎么出来钥有资质
的评估公司自行网上报名袁经资质认定
审核后袁以实际参加投票居民的野简单
多数冶原则来确定最终的评估公司遥 评
估公司对评估结果的真实性和准确性
负法律责任袁政府任何部门不参与评估
价格产生的任何环节遥
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北 站 街 道
野美丽家园 冶建
设以解决群众
野急 尧难 尧愁 冶问
题为重点袁 通过
硬件改造和软件
提升双管齐下袁
在改善小区居住
环境的基础上袁
更努力提升社区
的文明程度遥

本报讯 2015年 12月 31日，
区政府联合党组书记陆晓栋、区政
府联合党组成员潘子罕在街道领导
陪同下，检查了七浦路服饰商业街
区外部安全设施和市场内安全管理
工作情况。陆区长对七浦路街区综
合治理工作给予肯定，同时要求属
地部门加强节日期间安全防范工
作，保障街区的安全、稳定和有序。

12月 30日，区委常委邓小冬
走访街道和来安居委。在听取了北
站街道党政主要领导的汇报后，区
领导对北站街道工作进行指导，重
点对岁末年初的安全工作提出工
作要求。
近日，区委常委、区政法委书

记赵汝青在街道领导的陪同下，
先后走访调研七浦路服饰商业街
区人民调解委员会和旧改基地人
民调解委员会。赵书记对七浦路
服饰商业街区人民调委会发挥的
作用给予肯定，并提出要进一步
整合资源，全力支持调委会各项
工作；要完善协调沟通机制，搭建
好联系网络；七浦路派出所要做
好坚强后盾，为调委会调处矛盾
纠纷提供保障；要加大宣传，打造
特色品牌调委会等要求。随后，赵
书记来到区旧改基地调委会，对
调委会成立以来所取得的成绩表
示肯定，并对人民调解员的默默
付出表示感谢。

区领导到街道走访调研

中国共产党北站街道代表会议于

2015 年 12 月 28 日召开袁以无记名投票方

式袁选举产生朱彤尧任思萌尧陈亚雯尧李倩尧

钱建英尧童文华尧程凯尧褚福勤等 8 名北站

街道出席中共上海市静安区第一次代表

大会代表遥


